
今年最初の推進会議が愛宕供用会館で開かれました。
最初に15団体の代表者による、活動状況についての報告があり、次いで地域
包括センターから「11年後の岩国市はどうなるのでしょう」というテーマ
で、今後の高齢化率などをグラフで示しての状況説明がありました。
この状況を踏まえて、社会福祉協議会からも「サロンへの男性参加につい
て･･」等々今後の検討課題も提案され、他の出席者からも様々な意見が出ま
した。
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